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Travaillez votre aura est impératif !
Posté par annie - le 20 Septembre 2012 à 09:31
_____________________________________

L'aura 

&quot;Sur le plan spirituel c’est une deuxième peau visible par certains et invisble par d’autres;

Tous les êtres vivants, minéraux, animaux ou humains : les carnivores, les herbivores et mêmes les
pierres, émettent des particules, dégagent des odeurs, des émanations et cette enveloppe non palpable,
fluidique qui entoure la matière est ce qu’on appelle l’aura. Forcément elle n’est pas perceptible par tout
un chacun, sauf les personnes dotées d’une clairvoyance et son existence n’est pas connue de tous.

L’aura est ce halo de lumière qui nous entoure, avec certaines différences de luminosité et de vibrations
et de puissance d’un individu à un autre.D’une façon générale on pourrait dire qu’elle possède les
mêmes caractéristique que la peau physique si je puis dire , en comparaison à la peau de l’âme.Pour
certaine elle est brillante et lumineuse, tandis que pour d’autres : terne, imperceptible.

Il n’y a pas dire notre aura donne une perception de notre être et de notre façon de vivre. Un être qui se
laisse aller dans la nonchalence, le mal de vivre, son aura n’aura pas un aspect brillant que les autres
vont ressentir même sans être clairvoyant, ils auront l’impression dans une ambiance malsaine, comme
dans  une atmosphère lourde et brumeuse sans trop de visibilité.Contrairement un être de lumière qui
possède en lui l’amour universelle aura une aura resplendissante de pureté ou l’on vient chercher le
réconfort et la sagesse divine et se purifier et se nourrir  et se recharger de bien-être.

C’est en vous-même d’abord qu’une aura pure apporte des améliorations ; mais elle transforme aussi
l’ambiance autour de vous, et c’est pourquoi les autres commencent à vous aimer : sans même savoir
pourquoi, ils se sentent bien auprès de vous. En réalité ce qu’ils sentent, c’est une présence, la
présence des êtres lumineux que votre aura a attirés. Les entités célestes aiment les couleurs pures, et
quand elles aperçoivent un être entouré de cette lumière et de ces couleurs, elles accourent vers lui,
comme les entités ténébreuses vont auprès des gens vicieux et méchants et les rendent repoussants
pour leur entourage.

 Mais les humains sont tellement inconscients qu’ils ne savent ni pourquoi ni comment ils attirent les
bonnes ou les mauvaises choses.
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Pour bien se comporter il est essentiel que cette aura soit d’une pureté irréprochable car elle apporte
déjà des améliorations sur tous les plan et transforme le regard des autres autour de nous, d’où cette
attirance et cette amour , car ils se sentent bien auprès de nous.Les entités aiment les couleurs vivent et
pures et cette présence lumineuse les attirent et viennent vers nous.Contrairement aux êtres des
ténèbres qui voient venir les méchants et les êtres néfastes et les rendent repoussants pour leur
entourage.

Ceux qui trouvent que la nature de leurs actes, de leurs pensées et de leurs sentiments n’a aucune
importance parce que la morale et la religion sont maintenant des notions périmées dont il faut se
débarrasser, ceux-là enlaidissent leur aura, ne produisent plus que des couleurs ternes et sales, des
vibrations chaotiques et désharmonieuses, et inconsciemment les autres le sentent et s’éloignent. On
n’aime que ce qui est pur, lumineux, harmonieux, et celui qui veut être aimé doit comprendre qu’il doit
laisser entrer en lui des forces pures et lumineuses.

Pour ceux qui cherchent l’amour, la puissance ou la lumière, il n’y a pas d’autre méthode que de
travailler sur leur aura afin d’enlever les couleurs ternes qui détruisent, par leurs vibrations, tout ce qui
est bon chez les autres. Vous le savez, certains restent cinq minutes à peine près de vous, et ensuite
vous cherchez en vain votre inspiration, votre joie et votre foi en Dieu. Tout a disparu… 

D’autres restent cinq minutes avec vous et vous êtes ressuscité, vos vieilles cellules ont disparu et de
nouveau vous avez la foi, de nouveau vous avez un élan. Il faut que vous sachiez que la cause de ces
changements c’est leur aura

Pour moi la seule et unique façon d’attirer l’amour, la puissance et la lumière c’est de travailler  la pureté
de son aura et en s’entourant des bonnes personnes au bon moment, ce qui veut dire en plus clair de
ne pas engendrer de la négativité mais de tout faire pour cultiver le positif et les pensées positives.

AURA ET PROTECTION :

Omraam Mikhaël Aïvanhov - Editions Prosveta - N° 124

(Une partie des textes de cette page proviennent de cet ouvrage)

C’est donc tout un travail qu’il faut accomplir sur soi-même pendant des années pour faire de son aura
une antenne capable d’attirer tout ce qui est vraiment beau et bénéfique dans l’univers. Si je vous
demande : ” Est-ce que vous tenez vraiment à votre santé, à votre beauté, à votre paix, à votre bonheur
? Est-ce que vous tenez vraiment à être aimés ? ” Vous répondrez : ” Mais oui, mais oui, nous ne
voulons que cela ! ” Et alors, pourquoi ne faites-vous rien pour l’obtenir ? Toutes ces bénédictions ne
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peuvent pas vous tomber dessus comme ça par hasard. Le meilleur moyen pour les attirer est de
travailler sur l’aura : par l’amour vous la vivifiez, par la sagesse vous la rendez plus lumineuse, par la
force de votre caractère vous la rendez puissante, par une vie pure vous la rendez limpide et claire. Les
qualités que vous donnez à votre aura dépendent des vertus que vous arrivez à développer.

Quand une personne se laisse envahir par la jalousie, la colère, la haine, etc. : des nuages se forment
dans son aura. D’ailleurs l’aura est d’une subtilité infinie de vibrations, elle est animée de mouvements
rapides, elle varie constamment d’après notre état de conscience ou même notre état de santé.
L’homme possède, bien sûr, une aura qui est constante et qui révèle ce qu’il est profondément, mais il y
a des nuances qui varient d’après le moment. C’est comme le visage : au cours d’une journée il passe
par toutes sortes d’expressions sans que change pour autant la forme du nez, du front ou de la bouche.
De même pour l’aura : elle est composée de certaines radiations, certaines couleurs qui révèlent la
véritable nature d’un être et ne se modifieront pas au cours de son existence, tandis que d’autres
vibrations vont et viennent, exprimant des états passagers.

Donc ceux qui se laissent aller à certaines émotions ou à certaines faiblesses, brouillent sans cesse leur
aura et quand les forces bénéfiques veulent pénétrer en eux pour y faire leur nid, elles en sont
empêchées par de véritables carapaces ces couleurs ternes et opaques. Supposez que vous viviez une
vie déraisonnable, chaotique, votre aura sera alors traversée par tant de tourbillons et de vibrations
désordonnées qu’elle ne sera plus un écran suffisamment puissant pour résister aux attaques et aux
hostilités de certaines créatures invisibles. Ensuite, les échanges que vous ferez avec l’univers et toutes
les créatures ne seront pas harmonieux non plus. D’après la loi de l’affinité, vous ne recevrez de
l’univers que ce qui est désordonné, chaotique et sombre, et tout ce qui est lumineux sera rejeté. La
lumière attire la lumière, la pureté attire la pureté.

 Donc, si votre aura est impure, terne, chaotique, toutes les forces harmonieuses, pures et lumineuses
resteront au-dehors, et seul ce qui est terne et laid s’engouffrera en vous, car elle ne laissera passer que
ce qui lui ressemble.

Donc si votre aura n’est pas lumineuse, elle n’est pas un bon rideau de protection, ni un bon appareil
pour percevoir le monde invisible et le côté caché des choses, et vous n’avez ni intuition ni
pressentiment.

Ceux qui ont toujours de bonnes pensées, la foi, l’espérance, la bonté, la pureté, reçoivent toutes les
richesses de la nature, et ce qui est mauvais ne peut plus pénétrer en eux. A ce moment-là, ils sont
protégés comme par un bouclier.

L’humanité actuelle est habituée à améliorer uniquement l’apparence, mais dans l’avenir on insistera
davantage sur le côté intérieur, et, au lieu de courir dans tous les instituts de beauté terrestres, les
femmes entreront dans leur institut de beauté spirituel, c’est-à-dire elles travailleront sur leur aura. C’est
cela le véritable institut de beauté ! Une aura intense, lumineuse, apporte un embellissement, et cet
embellissement au moins est durable, tandis qu’une femme qui sort de l’institut de beauté est jolie pour
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vingt quatre heures, et le lendemain tout est à recommencer ! Eh oui, parce que l’amélioration ne vient
pas du dedans, et tout ce qui ne vient pas du dedans est passager.

Donc, décidez-vous à travailler sur l’aura et vous comprendrez beaucoup de choses. Quand vous êtes
en colère, vous êtes noyé dans une couleur rouge feu, mais sombre, sale, et qui est très différente du
rouge rose de l’amour. Et si vous n’avez pas la foi, si vous n’avez pas la paix, le bleu de votre aura est
terne, laid ; alors que plus votre foi augmente, plus la couleur bleue ressemble au bleu ciel.

TRAVAILLER SUR L’AURA :

Et maintenant, comment travailler sur l’aura ? On peut le faire de deux manières. D’abord par la volonté
consciente, c’est-à-dire en se concentrant sur les couleurs.

Chaque jour tâchez de faire cet exercice : procurez-vous un prisme et, en l’orientant à la lumière du
soleil, vous verrez comment cette lumière en le traversant se décompose en sept couleurs. Et quand
vous aurez bien contemplé les vraies couleurs, à ce moment-là, fermez les yeux et imaginez que vous
êtes entouré de violet, puis de bleu, puis de vert, et ainsi de suite… Ou alors, commencez par le rouge
pour aller jusqu’au violet, en gardant quelques minutes chaque couleur autour de vous. En pratiquant
chaque jour cet exercice, vous arriverez à purifier votre aura, à la renforcer, et vous serez tellement bien
que vous serez étonné vous-même. Et même quand quelqu’un de votre famille ou de vos amis est
malade, malheureux ou découragé, si vraiment vous voulez l’aider, faites la même chose sur lui,
envoyez-lui les plus belles couleurs du prisme. Oui, combien d’exercices on peut faire avec l’aura et les
couleurs.

La deuxième méthode, c’est de travailler sur les vertus : la pureté, la patience, l’indulgence, la
générosité, la bonté, l’espérance, la foi, l’humilité, la justice, le désintéressement… Et je vous dirai
même que cette deuxième méthode est plus sûre. Vous travaillez sur les vertus et ce sont les vertus
elles-mêmes qui formeront l’aura. Evidemment, vous pouvez réunir ces deux méthodes, c’est encore
mieux. Par les vertus, cela se fait naturellement ; par la volonté consciente, cela se fait aussi, mais c’est
moins efficace. Car supposons que vous vous concentriez tous les jours sur l’aura, mais qu’en même
temps vous viviez une vie tout à fait ordinaire en transgressant les lois divines : d’un côté vous
construisez, mais d’un autre vous démolissez. C’est pourquoi il faut joindre les deux méthodes : vivre
une vie honnête, pure et pleine d’amour et en même temps, par la pensée, travailler consciemment sur
l’aura.&quot;

www.giovanni-voyance.com/aura/index.php
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